



**Considera que como ministro las aportaciones que podía realizar por el país se “han vuelto marginales”**

FRANCISCO MENDOZA NAVA Y ELIA CRUZ CALLEJA



**“TRABAJAREMOS JUNTOS”.** Luego de que informara sobre su renuncia a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar se reunió con la virtual candidata de Morena, PT y PVEM a la presidencia, Claudia Sheinbaum, quien tras el encuentro difundió a través de sus redes sociales: “Acordamos trabajar juntos”. Foto: Cuartoscuro. Pág. 4

## SHEINBAUM SE REÚNE CON ZALDÍVAR: “ACORDAMOS TRABAJAR JUNTOS”

**CLAUDIA SHEINBAUM** Pardo, virtual candidata presidencial de Morena, informó que se reunió con el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, luego de que este presentara su renuncia como integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), encuentro en el que afirmaron acordaron trabajar juntos en favor del país.

“Me reuní con Arturo Zaldívar, acordamos trabajar juntos para avanzar en la transformación del país”, señaló la nueva dirigente nacional del movimiento de la Cuarta Transformación en sus redes sociales y cuyo mensaje acompañó con una fotografía en la que ambos se ven muy sonrientes.

Este encuentro podría ser la declaratoria de la suma del ministro al proyecto encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que ahora lidera la exjefa de Gobierno de la CDMX desde que recibió el Bastón de Mando.

Horas antes, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, había abierto las puertas del partido para que el ministro, en cuanto deje su cargo en la Corte, pueda unirse a la 4T si así lo desea, y aporte todo su conocimiento en la reforma al Poder Judicial que buscará consolidar Morena y sus aliados en la próxima legislatura si consiguen la mayoría calificada en el Congreso.

**Elia Cruz Calleja**